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郑州消息 2月26日，
中铁七局党委召开理论
学习中心组学习会议，重
点学习习近平总书记在
省部级主要领导干部推
动金融高质量发展专题
研讨班开班式上的重要
讲话精神及近期系列重
要讲话、重要指示批示精
神，中国中铁重要会议和
文件精神。中铁七局党
委书记、董事长师建军主
持会议并讲话。

师建军指出，要高度
重 视 企 业 金 融 管 理 工
作。习近平总书记在省
部级主要领导干部推动
金融高质量发展专题研
讨班开班式上的重要讲

话，首次提出积极培育中
国特色金融文化，具有很
强的政治性、理论性、针
对性、指导性。我们要全
力抓好贯彻落实，要坚持
金融服务实体经济的根
本宗旨，牢牢把握以融促
产的定位，增强金融服务
实体经济质效，助力企业
高质量发展。

师建军要求，要毫不
动 摇 抓 好 抓 实 各 项 工
作。严格按照新时代加
强和改进统战工作提出
的新理念新思想新战略，
进一步做实统战工作；各
级党组织要严格按照中
共中央最新发布的《党史
学习教育工作条例》，确

保党史学习教育常态化
规范化；全面压紧压实安
全生产责任，确保实现企
业本质安全；深入学习贯
彻中国中铁“两会”精神，
推动企业各项重点工作
稳步推进。

师建军强调，要强化
责任担当，形成工作合
力。特别是一季度，各层
级各系统要做好相关工
作，谋划好全年工作的思
路和方法，保证把各方资
源调动起来，把各方力量
组织起来，把各方动能激
发起来，全力以赴打好创
建中国中铁“王牌工程
局”攻坚战。

（陈文菊）

中铁七局党委召开理论学习中心组学习会议

郑州消息3月1日，中
铁七局党委书记、董事长师
建军在北京拜会塞拉利昂
共和国总统朱利叶斯·马
达·比奥，双方就进一步加
速塞拉利昂基础设施建设
进行了深入友好的交流。

师建军对塞拉利昂政
府一直以来给予中铁七局
的关心支持表示感谢，介绍
了中铁七局在塞拉利昂的
业务开展。他表示，中铁七
局在塞参建的弗马高速、蓝
茉莉朱巴二号桥、弗里敦萨

维奇桥、外交培训学院等项
目为双方合作奠定了良好
基础，希望进一步参与塞拉
利昂光伏、新能源等绿色发
展项目以及医院、学校、城
市治理等民生项目，为塞拉
利昂的经济社会发展贡献
更多七局力量。

朱利叶斯·马达·比奥
对师建军一行到访表示欢
迎，感谢中铁七局为塞拉利
昂基础设施建设作出的贡
献。他表示，中铁七局是塞
拉利昂的明星企业，双方有

着良好的合作基础，参建的
一系列标志性项目造福了
塞拉人民，是塞拉利昂信赖
的合作伙伴，塞拉利昂政府
将持续与中铁七局保持密
切沟通，提高合作默契，扩
大合作范围，深化合作力
度，实现互利共赢。

塞拉利昂驻华大使阿
布巴卡·卡里姆、首席部长
戴维·莫伊尼娜·森奇，中铁
七局安全总监曹洪超、海
外 公 司 负 责 人 参 加 会
谈。(海外公司 李松泉)

师建军拜会塞拉利昂总统朱利叶斯·马达·比奥
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局实施“十四
五”规划的关
键一年，也是
建设王牌工
程局的攻坚
之年。任务
艰巨、责任重
大 、使 命 光
荣。全集团
要锚定目标
任务，发扬斗
争精神，增强
能力本领，以
更加精准的
举措、更加务
实的作风、更
加有效的作
为，坚决打赢

“ 王 牌 工 程
局”建设攻坚
战。

坚持自信自立，毫不
动摇壮大主责主业。当前，

企业总体向好、长期向好的
基本趋势不会改变。全集
团要保持政治定力，增强发
展自信，坚决扛起高质量稳
增长重大责任。一方面要
深化对国内国外市场的趋
势化把握和对经营工作的
规律性认识，抓住重点、扭
住关键、有效突破，实现经
营业务稳步增长、量质双
升，打牢企业高质量发展的
坚实基础。另一方面要不
断强化“内功”，夯实基础管
理，做优做实设计、投资、物
贸等板块，补齐建强生态
链、产业链、价值链，推动生
产能力快速提升，树立企业
良好品牌形象。

坚持守正创新，坚定
不移增强经济效益。着力
推动各业务、各层级、各要
素“握指成拳”，形成创效合
力，贯通实现“有收入的合
同、有利润的收入、有现金
流的利润”。全集团要持续
围绕“价值创造、效益提升”
主题，以大商务管理为主抓

手，强化资金集中管理，深
入推进财商法采融合，大力
推进“振兴脱困”行动，持续
整治“两拖欠”问题，实现开
源节流、降本增效，不断提
高整体创效力。要一以贯
之实施创新驱动战略，扎实
开展改革深化提升行动，深
化三项制度改革，加大创新
成果产学研用力度，充分激
发内生动力，助力企业发展
提质增效。

坚持敢干敢当，全力
以赴提升发展成效。办好
七局的事，要靠全体七局人
做好每项工作、完成每个指
标，形成“干最好、争第一”
的良好风尚。全集团要始
终牢记“国之大者”，紧跟国
家战略和区域规划，聚焦主
责主业，在落实国家重大战
略任务、应对各类风险挑战
中走在前、当先锋。要牢固
树立（下转三版）
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武汉消息 3 月 6
日，集团公司党委书
记、董事长师建军在武
汉拜会了长江沿岸铁
路集团党委副书记、总
经理孙彦英，双方就下
一步合作事宜进行了
深入交流。

师建军首先对长
江沿岸铁路集团股份
有限公司一直以来给
予的信任与支持表示
衷心感谢，并介绍了中
铁七局近年发展的基
本情况及以及在长江
沿岸地区铁路建设的
情况。师建军表示中
铁七局高度关注长江
经济带沿岸的项目建
设，将继续发挥党建引
领作用，加快推进党建
与项目生产经营深度

融合，深化在建项目管
理，全力以赴确保高质
量 完 成 项 目 建 设 任
务。他表示，中铁七局
始终秉承先创誉再创
效理念，在干好在建项
目基础上，充分发挥自
身的专业优势和综合
实力，持续拓展与长江
沿岸铁路集团股份有
限公司的合作深度、广
度，为长江沿岸经济发
展做出更大贡献。

孙彦英对师建军
一行的到访表示欢迎，
对中铁七局近年来发
展取得的成绩表示肯
定，对中铁七局在长江
沿岸铁路市场建设作
出的贡献表示感谢。
孙彦英表示，中铁七局
对沿江高铁项目建设

高度重视，在建设过程
中展现出了良好的管
理水平和较强的施工
能力。希望在后续的
工程建设中，牢固树立
高质量建设理念，继续
发挥人员、技术、管理
等优势，进一步强化施
工组织协调，确保各项
工期节点顺利完成，以
高质量项目建设展现
央企风范。

长江沿岸铁路集
团股份有限公司相关
领导，集团公司党委常
委、副总经理、湖北指
挥部党工委书记、指挥
长袁壮丽，湖北指挥
部、四公司、武汉公司
及集团公司本部相关
人员参加会谈。
（湖北指挥部 王侃）
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武汉消息 3 月 7 日上
午，中铁七局党委书记、董
事长师建军到四公司开展
调研，并召开座谈会。

会上，四公司党委对
重点工作进行了简要汇
报，师建军对四公司一直
以来取得的成绩和领导班
子的工作状态给予认可，
对春节前后信访维稳、复
工复产等各项工作有序开
展、保持良好势头表示肯
定。

师建军结合四公司发
展实际，提出四点希望和
要求：一是要树立自强不

息的信念。要牢牢把握高
质量发展首要任务，发掘
企业自身优势，提振企业
发展信心，激发广大干部
职工干事创业热情，展现
良好的精神风貌，涵养良
好的工作作风；二是要催
生企业发展的内生动力。
要提升项目管理能力，提
升现场管理人员综合素
养。要加强经营要素建
设，抓好属地经营、滚动经
营、配合经营、创新经营，
提升企业自主经营能力；
三是要加强班子建设。班
子成员要自我加压，充分

发挥示范引领作用，正确
认识当前的形势与任务，
相互补台，发挥合力，共同
让四公司迈上新台阶；四
是要放宽视野、更新观
念。要以市场为基准，确
定清晰的目标，要拓展党
建与生产经营融合的路
径，要以更高的标准和追
求加强现场管理、进度管
理等重点工作。

中铁七局党委常委、
副总经理袁壮丽，中铁七
局相关部门人员，四公司
领导班子成员参加座谈
会。（四公司 王佩琪）

师建军到四公司调研

武汉消息 3 月 7 日，
中铁七局党委书记、董事
长师建军到合武高铁站前
5标项目检查调研。他强
调，全体参建人员要有清
晰的思想认识，为打造武
铁标准，开好局、起好步，
既要做好系统筹划，又要
从细节入手，打造项目亮
点，在合武高铁全线树立
企业美誉度。

师建军先后察看了项
目部办公和生活区域，详细
了解了工程概况、管理模
式、人员配置等情况、对项
目干部职工克服极寒、暴雪
和冻雨等恶劣天气，放弃春
节休假，积极投入项目建设
予以充分肯定。

师建军就项目下步工
作提出六点要求：一是要倍
加珍惜。合武高铁项目来
之不易，中铁七局在武汉铁
路局已有很多年没有参建
过大项目，各参建单位要高

度重视、倍加珍惜，把项目
打造成业主心中的武铁标
准。二是要强化管理。由
项目部牵头组织制定相关
文件，加强对各分部的考
核，树立项目部权威性，肩
负起、行使好集团公司的主
体管理责任，杜绝出现不想
管、不好管、不敢管的现
象。工作上、思想上要统筹
兼顾，不能顾此失彼。对各
分部要一视同仁，严格要
求，不能厚此薄彼。三是要
配强资源。参建公司要统
一调配好资源，加强各系统
管理，能否建好合武高铁项
目也是对四公司、武汉公司
综合能力的检验。要把好
劳务队伍准入关，由公司主
导、项目部参与，选择信誉
好、施工能力强的劳务队
伍。四是要重视拆迁。合
武高铁项目征拆工作量特
别巨大，具有很大的不确定
性，要加大人力资源的投

入。征拆工作能否正常推
进是项目成败的关键因素，
各参建公司前期要配足配
强征拆人员，由项目部牵头
组织制定征拆工作考核机
制，制定推进工作时间表，
确保各项工作顺利完成。
五是要科学创效。要加强
商务管理，商务管理不是以
无限压缩成本作为手段，要
找到投入与产出的平衡点，
优化管理流程，助力项目效
益提升。六是要确保安
全。安全管理贯穿项目建
设的始终，项目安全风险
高，要在确保安全的前提
下，保持持续、均衡、高效施
工生产，努力完成年度各项
生产任务。

中铁七局副总经理、
湖北指挥部党工委书记、
指挥长袁壮丽，四公司、武
汉公司及本部相关人员参
加调研。（合武高铁指挥
部 雷全明）

师建军到合武高铁站前5标项目检查调研

自春节假期结束复工复产以来，中铁七局珠肇高铁六标项目部不断优化施工
组织，加大人员和物资设备投入，迅速掀起大干高潮，确保桥梁8月初合龙节点顺
利完成。图为江机段高明特大桥正进行跨杨梅河连续梁施工。

（广东铁路工程指挥部 栗才亮 翟刚）


